

《 ふんわりとした
優しい色合い 》

恋する乙女のような可愛らしさ リナリア見頃（7分咲き）です

大観覧車近くのサイクリングコース沿いにある大草原フラワーガーデンでは、柔らかな色合いのリナリア（姫金魚草）の花が見頃を迎えています。乙女のように可愛らしく繊細な花姿から「この恋に気づいて」という花言葉を持つリナリア。パステルカラーの淡い色の花が大草原を吹き抜ける爽やかな風に揺られるさまは、少女の純粋な恋心をあらわしているようです。



撮影/2018年6月3日

◆丈夫で育てやすくガーデニングにも人気

地中海沿岸原産のオオバコ科ウンラン属の耐寒一年草。北半球の温帯に約150種が分布し、日本には明治末期に渡来しました。繊細な姿をしていますが寒さに強く丈夫で、花壇や寄せ植えによく使用されます。花色も豊富で、本公園ではノーザンライトという品種をミックスで植栽しています。

場所:大草原フラワーガーデン 本数:約40万本 面積:3,600㎡ 見頃時期:~6月中旬

◆金魚草よりも小さいため、「姫」金魚草と呼ばれる

学名の「*Linaria* (リナリア)」は、ギリシア語の「linon (亜麻という植物)」が語源となり、細長い葉の形が亜麻の葉と似ていることに由来。同じオオバコ科のキンギョソウ(アンティリナム属)を小さくしたような花姿なので、ヒメキンギョソウという和名がついています。

◆園内各所では、アジサイが咲き始めます

みはらしの丘ではコキアの植え付けが始まりますが、その近くの「ひなの林」や、緑陰が美しい「記念の森散策路」では、これからの時期、アジサイが咲き始めます。特に、ひなの林では「アナベル」が真っ白な花を咲かせ、梅雨空の下、園路沿いを美しく彩ります。

場所:園内各所(ひなの林、記念の森散策路他) 見頃時期:6月下旬~7月上旬



可愛らしく繊細な花姿 (2018年6月3日撮影)



まもなく見頃のアナベル (2017年6月27日撮影)

Information

6月は毎週月曜日が休園日となります。

公園公式SNSもご覧ください



お問い合わせ 国営ひたち海浜公園 ひたち公園管理センター 広報係 尾澤・田代
TEL:029-265-9001(報道関係者の方は029-265-9004・9005迄) FAX:029-265-9339
〒312-0012 茨城県ひたちなか市馬渡字大沼 605-4 <http://www.hitachikaihin.jp>